

平野区

ごみゼロ



リーダー

ニュース

第15号

令和元年12月発行



リサイクルの現場を訪ねて

令和元年10月4日

(金)、平野区廃棄物減量等推進員の実地研修会を開催し、各連合から32名の推進員の方々が参加されました。

当日は、天候にも恵まれ、4か所(びん缶・ガラスプラント・ペットボトル・廃プラスチック)すべてのプラントを無事に見学することができました。

見学先となったびん缶工場やペットボトル工場では、オートメーション化が進む現在においても、ビニール袋からの取り出し、ガラスの選別、キャップやラベルの取り外しが人の手で行われていることに、参加者は驚かれました。

平野区廃棄物減量等推進員実地研修会を開催 藤野興業株式会社・資源リサイクルセンター

災害支援行動に参加

大阪市環境局では、台風19号の被災地となった長野県長野市等からの要請を受けて、令和元年10月29日(火)から11月18(月)まで、被害に遭われた方々が日常を取り戻し、1日でも早く安心して暮らせるよう廃棄物処理支援隊を派遣してきました。

大阪市では、今年1月に「おおさかプラスチックごみゼロ宣言」を行い、ペットボトルやレジ袋を含む、使い捨てプラスチック削減のさらなる推進を行う取り組みを進めていることから、今後ともご協力をよろしく願います。



ガレージセール in ひらの～多世代交流～

令和元年11月24日(日)にコミュニティプラザ平野(平野区民センター)において廃棄物減量等推進員主催の「ガレージセール in ひらの」多世代交流を催しました。

イベントは、平野区長の挨拶、豊田実行委員長の開催宣言で始まり、ガレージセール(61ブース)をはじめ、会場の各所で様々なイベントを実施してきました。



豊田区代表のあいさつ・開会宣言

イベント当日は、天気予報で降雨が予想されていましたが、ガレージセール出店者、スタッフの願いが通じたのか、曇り空ではあったものの会場には、約400人もの方が来場されました。

来場者は、ガレージセールブースでの掘り出し物探しや、エントランスでの寸劇・コンサート、また、分別ゲームやリサイクル工作教室などを観覧・参加し、大人から子どもまで楽しみながら学ぶことで、防災や防犯、ごみ減量・3R等の重要性を認識していただけたかと思えます。

また、「フードドライブ」も開催し、多くの食品等のご提供をいただきました。

ごみゼロリーダー大活躍!

いつもありがとうございます

ごみゼロリーダーの皆様におかれましては、ガレージセールにとどまらず、地域での美化活動、分別収集などのごみに関する啓発など、幅広く活動していただいております。地域にとってなくてはならない存在となっています。

引き続きよろしく願いします。

フードドライブ開催
2019年 11月24日(日) 11:00~15:00(雨天決行)
会場:コミュニティプラザ平野
主催:平野区廃棄物減量等推進員
共催:大阪府環境衛生推進センター
大阪府環境衛生推進センター
TEL:06-6700-1750
FAX:06-6706-2007



実行委員のみなさん、お疲れ様でした!



《編集・発行》

大阪市東南環境事業センター

大阪市平野区瓜破南1-3-40

TEL:06-6700-1750 FAX:06-6706-2007

<http://www.city.osaka.lg.jp/kankyo/index.html>

